

Neue Homepage & Produktvideos



Foto: Screenshot

Begleitend zur Internorga 2023 hat EKU Großküchentechnik den neuen EKU Gesamtkatalog herausgebracht und auch eine neue EKU Website gelauncht, die das Jubiläumsjahr des Limburger Familienunternehmens nochmals unterstreicht. ?Wir haben besonderen Wert auf eine klare Struktur gelegt, mit kurzen, eingehenden Texten. Der User soll sich ohne Ablenkung auf das Wesentliche konzentrieren und aktuell informieren können?, erklärt Geschäftsführer und Inhaber Manuel Kulbach. Die neue EKU-Website bietet auch eine Reihe neuester Produktvideos, die via Verlinkung auf der Startseite der Homepage direkt zum YouTube-Kanal des Unternehmens führen.